

# NOUVELLE-AQUITAINE ■ 250 lycéens de l'ex-Limousin étaient réunis hier Le Nouveau festival, souffle de jeunesse

Des expositions photos, des installations, des mini-concerts, des stands de prévention et d'information en tout genre : les 250 lycéens venus des établissements de l'ex-Limousin (\*), de Dordogne et de Charente ont eu l'embarras du choix, hier à Feytiat, où une étape du Nouveau Festival organisé par le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine s'est tenue.

L'occasion pour les jeunes qui avaient candidaté à l'automne dernier de présenter leurs réalisations, vingt-et-une au total.

## « La jeunesse différemment »

« C'est un peu impressionnant, reconnaît Caroline, en Première S au lycée Edmond-Perrier de Tulle, qui a présenté le travail de photo qu'elle a réalisé avec des jeunes de son établissement. C'est le moyen de présenter la jeunesse différemment », estime celle qui a opté pour le noir et blanc et invité les jeunes à exprimer leurs sentiments sur un mur de mots.

Un peu plus loin, c'est une installation de jeunes en formation au CFA du bâtiment de Limoges qui retient l'attention, mêlant les savoir-faire des apprentis peintre, me-



TEMPO. Pup'heals, du lycée d'Aubusson, sur la scène de l'Espace Georges-Brassens. PHOTO B. AZZOPARD

nusier et solier, la rencontre avec un artiste contemporain, Vincent Carlier, et le FRAC pour sa mise en valeur.

Étonnante elle aussi, la voiture préparée par sept élèves du CFA du Moulin-Rabaud de Limoges qui ont transformé une automobile en Goldorak. L'œuvre sera exposée à Cenon, en Gironde, où se tiendra la journée phare du Nouveau Festival le 17 mai.

Évidemment, la manifestation ne pouvait être complète sans théâtre et musique. La scène de l'Espace Georges-Brassens a accueilli des troupes et groupes pour la plupart créés pour le Nouveau Festival. Parmi les présentations, celle de Keys and Beats, duo composé de Miranda Atherton et Jules Gordon, lycéens à Edmond-Perrier à Tulle, a fait mouche.

Un éclectisme ponctué de jolies rencontres. ■

Olivier Chaperon

(\*) Les établissements présents de la Creuse : Pierre-Jourdan et Jean-Favard de Guéret, lycée agricole d'Ahun, Eugène-Jamot d'Aubusson, Louis-Gaston Rous-sillat de Saint-Vaury et le CFA de la CCI de Guéret ; Haute-Vienne : Jean-Giraudoux de Bellac, Paul-Eluard de Saint-Junien, La Faye de Saint-Yrieix-la-Perche, CFA Moulin-Rabaud et du bâtiment de Limoges ; Corrèze : Edmond-Perrier de Tulle.